Sport in Kürze

Judo und Ju-Jutsu - ausgerichtet von Yamato Hürth - mischten insgesamt 121 kleine und große Kämpfer (Foro) mit und zeigten den rund 250 Zuschauern in der Sporthalle Bonnstraße ihr Können. Erwartungsgemäß lagen die Yamatos am Ende im Medaillenspiegel ganz vorne. Den zweiten Platz belegte der JC Frechen, gefolgt vom VfB Erftstadt, JC Kendenich und Jigoro Kano Gleuel.

Am Rande der Stadtmeister-



schaften wurde dem Yamato-Vorsitzenden Burkhart Horn und seinem Jugendleiter Ralph Königsfeld eine besondere Ehre zuteil. Beide wurden für ihren Einsatz um den Hürther Sport vom Vorsitzenden des Stadtsportverbandes (SSV), Helmut Prinz, mit der Ehrennadel des SSV ausgezeichnet.

Drugger D' M 1